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ACTA 76-2025 1 
Sesión Ordinaria 51 2 

 3 
Acta número setenta y seis correspondiente a la Sesión Ordinaria número cincuenta y uno, celebrada por 4 
el Concejo Municipal del cantón de Escazú, periodo dos mil veinticuatro – dos mil veintiocho, que se 5 
realizó en la Sala de Sesiones “Dolores Mata” del Palacio Municipal de Escazú, a las diecinueve horas 6 
del veintidós de abril del año dos mil veinticinco, con la asistencia de las siguientes personas: 7 
 8 
REGIDORES PROPIETARIOS REGIDORES SUPLENTES 9 
   10 
José Campos Quesada (PNG) Geovanni Andrés Vargas Delgado (PNG) 11 
Sigrid Miller Esquivel (PNG) Ana María Barrenechea Soto (PNG) 12 
Laura Fonseca Herrera (UP) Seydi Vargas Rojas (UP) 13 
Ricardo López Granados (UPES) James Eduardo Chacón Castro (UPES) 14 
Mario Arce Guillén (TE) Manuel Flores Fernández (TE) 15 
Adriana Solís Araya (YUNTA)  16 
Silvia Marcela Quesada Zamora (PLN) Silvia María Castro Mendoza (PLN) 17 
                 18 
SÍNDICOS PROPIETARIOS SÍNDICOS SUPLENTES 19 
   20 
Ernesto Álvarez León (PNG) Susan Benavides Badilla (PNG) 21 
Andrés Agüero Alvarenga (PNG) Jessica de los Ángeles López Paniagua (PNG) 22 
Catarinna López Campos (PNG) Johnny Espinoza Fernández (PNG) 23 
 24 
PRESIDE LA SESIÓN  Mario Arce Guillén 25 
 26 
VICEPRESIDENCIA MUNICIPAL  Silvia Marcela Quesada Zamora 27 
 28 
ALCALDE MUNICIPAL   Orlando Umaña Umaña 29 
 30 
También estuvo presente: Lic. Mario Emilio Contreras Montes de Oca, Asesor Legal y la Licda. 31 
Priscilla Ramírez Bermúdez, Secretaria Municipal. 32 
 33 
MIEMBROS AUSENTES EN ESTA SESIÓN:    34 
  35 
Doris Mayela Agüero Córdoba (YUNTA) 36 
  37 
ORDEN DEL DÍA: 38 

 39 
I. ATENCIÓN AL PÚBLICO.  40 

 Juramentación de la señora Vanessa Pacheco Brenes de la contratista BSA 41 
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Consultores S.R.L. 1 
II. CONOCIMIENTO Y APROBACIÓN DEL ACTA 75. 2 

III. CORRESPONDENCIA. 3 
IV. ASUNTOS DE LA PRESIDENCIA.  4 
V. MOCIONES.  5 

VI. INFORME DE COMISIONES. 6 
VII. ASUNTOS DE LOS REGIDORES(AS), SÍNDICOS(AS) Y ADMINISTRACIÓN 7 

MUNICIPAL. 8 
 9 

Comprobado el quórum, la Presidente Municipal inicia la sesión a las diecinueve horas con doce 10 
minutos. 11 
 12 
El Presidente Municipal; muy buenas noches, compañeros, compañeras regidores, regidoras del Concejo 13 
Municipal, muy buenas noches don Orlando Umaña, Alcalde Municipal, muy buenas noches, 14 
compañeros, compañeras de los Concejos de Distrito de Escazú, muy buenas noches, compañeros de la 15 
Administración, quienes nos dan apoyo esta noche y muy buenas noches al público presente y a quienes 16 
nos siguen por las redes sociales. Al ser las 7:12 minutos de la noche, damos por iniciada la sesión 17 
ordinaria número 51 del Concejo Municipal de Escazú, hoy martes 22 de abril del 2025 y me complace 18 
decirlo aquí en las instalaciones del salón Dolores Mata, en el Palacio Municipal, hoy regresamos a casa 19 
es un día de mucha alegría para todos nosotros y hay que mencionarlo y una vez más agradecer 20 
públicamente todo el trabajo de los compañeros, del personal municipal de la Administración del 21 
Concejo Municipal que han permitido que ya hoy sea una realidad el volver a casa y el poder sesionar 22 
aquí en el salón Dolores Mata nuevamente.  23 
 24 
ARTÍCULO I. ATENCIÓN AL PÚBLICO.  25 
 26 
Inciso 1. Juramentación de la señora Vannesa Pacheco Brenes de la Contratista BSA Consultores 27 
S.R.L. 28 
 29 
El Presidente Municipal; como orden del día tenemos primeramente en el punto primero de Atención al 30 
Público, la juramentación de la señora Vanessa Pacheco Brenes, por parte de la Contratista BSA 31 
Consultores, eh, esto para efectos de la continuación del órgano de director que actualmente se tramita 32 
por parte de esta entidad, de la entidad contratada, por lo tanto; les rogaría, eh, ponernos de pie para 33 
poder proceder con la juramentación y le, le rogaría a doña Vanessa pasar al frente, por favor. Si quieres 34 
se acerca un poquito ahí en frente de la pantalla, está bien.  “Juráis a Dios y prometéis a la patria 35 
observar y defender la Constitución Política y las leyes de la República y cumplir fielmente los deberes 36 
de vuestro destino. Si así lo hiciereis Dios os ayude y si no él y la patria os lo demanden.” Muchas 37 
gracias y felicidades doña Vanessa, queda juramentada.  38 
Eh, me informan compañeros, que tenemos la presencia en el público del señor, disculpe doña Priscilla 39 
me regala. De don Fernando Flores, aquí presente en el público que desea dirigirse al Concejo Municipal 40 
de forma breve y puntual con relación a un tema de obra pública. Como siempre compañeros si ustedes 41 
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lo tienen a bien, sometemos a votación lo que sería el otorgamiento de la palabra por un plazo máximo 1 
de 5 minutos para que se pueda hacer referencia puntual al tema que nos quiere presentar, si lo tienen a 2 
bien, este, pues entonces vamos a hacer la votación para, eh, confirmar en este caso la, eh, la alteración 3 
del orden del día y lo que sería la inclusión de un punto segundo en el apartado de Atención al Público. 4 
Eh, adelante por favor con la votación electrónica, recordemos que estamos con votación electrónica, 5 
favor presionar el botón y en estos momentos vamos pronto a poder ver el resultado, recuerden que en 6 
el aparatito que tienen enfrente, ahí estamos, faltan, sí bueno, nos aparece la Asesoría Legal pero 7 
realmente eso es un, parte de los temas a ir afinando en el tema de la votación, verdad para efectos de, 8 
de las mejoras continuas en el tema del nuevo sistema, por lo tanto tenemos la votación finalizada, de 9 
forma unánime se aprobó otorgarle la palabra a don Fernando Flores, por lo tanto don Fernando, tenga 10 
muy buenas noches, le rogamos pasar al frente y le damos la palabra por un plazo de 5 minutos para que 11 
pueda dirigirse al Concejo Municipal y plantear el tema de su interés, que esté muy, bueno, primero 12 
recibirlo y muy buenas noches. Adelante por favor. Hacia el micrófono por favor. Eh gracias, ya le dan, 13 
la hay que activarlo porque necesitamos que todo quede grabado para efectos del registro de actas. 14 
Muchas gracias. Y le rogamos dar su nombre completo también, por favor. 15 
 16 
Inciso 2. Atención al señor Fernando Flores.  17 
 18 
El señor Fernando Flores; se escucha ahí. Eh, bueno, como tengo 5 minutos, voy a tratar de ser breve en 19 
el asunto, verdad. Eh, lo que me trae a mí aquí, es que yo vivo ahí por el colegio del Pilar, en la parte de 20 
atrás y sobre la calle 130, se está realizando una obra, eh, por medio del AYA, están zanjeando, metiendo 21 
tubería nueva, para, eh, agua potable, eh, todo el trabajo ya lo hicieron ya enterraron los tubos y dejaron 22 
las previstas, lo que pasa que hace como dos meses ellos hicieron el trabajo y lo dejaron en tierra, qué 23 
es lo que está pasando, que el pasar de los carros y la gente está levantando mucho polvo y eso a todos 24 
los vecinos de esa calle y otras aledañas, está causándoles problemas de suciedad en la casa, de muebles, 25 
yo tengo varios locales ahí alquilados, unos son comerciales y otros son, eh, habitacionales y los 26 
inquilinos a mí me están reclamando de que se les ensucia el apartamento, los muebles, la mercadería, a 27 
mí me está tocando barrer y lavar esa calle prácticamente dos veces por semana, eh, la compañía parece 28 
que no está cumpliendo lo que debió haber hecho de estar, eh, regando y manteniendo la calle en buen 29 
estado, ellos me dicen que eso no pueden arreglarlo con asfalto porque falta mucho trabajo, pero no me 30 
parece a mí que eso se deje durante muchos meses y nosotros los vecinos suframos las consecuencias de 31 
una cuestión de esas, eh, yo vengo a ver si se puede hacer algo por medio de la Municipalidad que 32 
obligue a la gente a darle un buen mantenimiento a eso, o que a mí y a los vecinos nos, nos permitan, 33 
eh, tratar de resolver el asunto. Básicamente es eso la exposición. 34 
 35 
El Presidente Municipal; muchísimas gracias don Fernando por el planteamiento realizado y por atenerse 36 
al tema del tiempo también, eh, no sé don Orlando, si usted quiere o don Cristian hacer algún comentario 37 
en estos momentos, eh, don Cristian adelante. 38 
 39 
El funcionario Cristian Boraschi; ya, muy buenas noches tengan todos y todas. Eh, sí, en efecto lo que 40 
dice el vecino es, es correcto, hemos estado atrás del, del AYA, ya tenemos unos diítas(sic) de estar en 41 
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esto, de hecho; le hicimos un fuerte llamado a los compañeros de que, eh, tiene que exigir la empresa 1 
que haga el mantenimiento de, de lo que son las zanjas y demás, eh, estamos tratando de coordinar 2 
reunión para mañana, no me han confirmado la hora, eh, y si no sería para el viernes y el primer tema es 3 
justamente el mantenimiento de estas zanjas y ya nosotros estamos prácticamente la última coordinación 4 
con el AYA, para que nos digan cuáles ya se pueden empezar a asfaltar, recordemos que nosotros, eh, 5 
ya esas vías, además de que ya estaban dañadas de antes, entonces la Municipalidad va a ser el asfalto 6 
completo, eh, esperemos que ya sea muy pronto, lo que nos dice es que falta la última conexión de la, 7 
unas casas para dejar la tubería vieja y empezar a usar la tubería nueva, entonces esperemos que ya de 8 
mañana o el viernes nos puedan confirmar ya la, la pronta solución y si hemos sido muy puntuales el 9 
tema del mantenimiento que debe brindar la empresa, entonces mañana llevo con mucho gusto su, su 10 
llamado de emergencia a los, a los encargados. Con mucho gusto. 11 
 12 
El señor Fernando Flores; algo, aunque sea momentáneamente, verdad. Muchísimas gracias. 13 
 14 
El Presidente Municipal; buenas noches, por supuesto don Fernando, de nuestra parte también le 15 
daremos seguimiento, eh, a ver cómo avanza el trámite en los próximos días, eh, igual usted sabe que 16 
siempre están las puertas del Concejo abiertas, para cualquier información que guste y por supuesto para 17 
participar y reiterar cualquier solicitud ante, ante nosotros en el espacio de sesión Que esté muy bien. 18 
Muy buenas noches. Buenas noches. Eh, de previo a continuar le vamos a dar la palabra a don Ricardo 19 
López, adelante don Ricardo. 20 
 21 
El regidor Ricardo López; sala de sesiones, ojalá podamos sacarle máximo provecho como lo hemos 22 
venido haciendo hasta el momento. Este, compañeros yo, yo entiendo que, eh, acá hay personas de 23 
diferentes credos, eh, recientemente se suscitó una noticia a nivel mundial sobre la muerte del Papa 24 
Francisco, eh, Escazú es un pueblo católico practicante en su mayoría y yo creo que por solidaridad con 25 
este pueblo que, que siente la pérdida de este líder mundial, yo quería sugerirles con todo respeto a los 26 
compañeros del Concejo si fuera posible en honor a esta figura mundial de, de representación de la 27 
Iglesia Católica, hacer un minuto de silencio como muestra de respeto en su memoria. Gracias. 28 
 29 
El Presidente Municipal; eh, muchísimas gracias por traer ese tema colación don Ricardo, eh, y por 30 
supuesto totalmente oportuno la, la propuesta en ese sentido, eh, solo por un tema nada más de, de orden, 31 
eh, consultarle a don Mario Contreras, esto es un tema que tendría que votarse o simplemente podemos, 32 
no es necesario, verdad, a mi entender. 33 
 34 
El Asesor Legal responde fuera de micrófono.  35 
 36 
El Presidente Municipal; atendiendo la solicitud de don Ricardo la cual compartimos plenamente por 37 
supuesto y estoy seguro que los compañeros también, les rogaría que nos pongamos de pie para atender 38 
y acatar el minuto de silencio en, en respeto al fallecimiento del Papa Francisco el pasado lunes, 39 
empezamos compañeros. 40 
 41 
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Se inicia en minuto de silencio al ser las diecinueve horas con veintidós minutos.  1 
 2 
Se termina el minuto de silencio al ser las diecinueve horas con veinticuatro minutos.  3 
 4 
El Presidente Municipal; sin tener más temas de Atención al Público por tratar pasamos al punto segundo 5 
del orden del día de hoy, Conocimiento y Aprobación del Acta 75. 6 
 7 
ARTÍCULO II.  CONOCIMIENTO Y APROBACIÓN DEL ACTA 75. 8 
 9 
El Presidente Municipal; eh, sometemos a votación compañeros, la aprobación del acta si no hay 10 
mayores comentarios, eh, favor presionar el botón para poder proceder con la votación. Perfecto, de 11 
conformidad con la votación que hemos podido observar, queda aprobada de forma unánime el Acta 75. 12 
Damos paso compañeros al apartado tercero que es Correspondencia. 13 
  14 
ARTÍCULO III. CORRESPONDENCIA.  15 
 16 
El Presidente Municipal; la misma ha sido debidamente distribuida, no, entiendo que no tenemos 17 
correspondencia a ingresar de último momento, eh, como vieron viene poca correspondencia, es normal 18 
por las fechas que venimos pasando, así que bueno, la misma ya será atendida conforme lo 19 
correspondiente y en ese sentido y sin más temas por tratar, estaríamos pasando al apartado cuarto, 20 
Asuntos de la Presidencia. 21 
 22 
Inciso 1. Cinthya Díaz Briceño, Área Comisiones Legislativas IV, Asamblea Legislativa. 23 
 24 
Remite documento AL-CPEAMB-286-2025, consultando sobre el proyecto de Ley Expediente 25 
N°24.645 "Ley para la incorporación de principios de economía circular en la gestión de los sistemas de 26 
tratamiento de aguas residuales del AyA y sus sistemas delegados. Reforma a la Ley Constitutiva del 27 
Institutos Costarricense Acueductos y Alcantarillados, Ley N°2726 de 1961 y sus reformas". 28 
 29 
Se remite a la Comisión de Gobierno y Administración.   30 
 31 
Inciso 2. Arturo Aguilar Cascante, Jefe Área Comisiones Legislativas VIII Asamblea Legislativa. 32 
 33 
Remite correo electrónico indicando que la consulta enviada el 7 de abril titulada como "Consulta 34 
Expediente 24.865" me permito indicar que el número correcto del proyecto es 24.880, léase 35 
correctamente Expediente 24.880, en lugar de Expediente 24.865. 36 
 37 
Se remite a la Comisión de Gobierno y Administración.       38 
 39 
Inciso 3. Juan Antonio Céspedes Guzmán, Pensionado Magisterio Nacional. 40 
 41 
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Remite correo electrónico indicando que ha visto, mirado y oído, que noticieros televisivos, periódicos, 1 
revistas y todo el periodismo en general, no acata la orden del Instituto Geográfico Nacional que 2 
mediante Oficio N°dig-tot-0311-2023, y por unanimidad pidió que en adelante, en vez de pico blanco 3 
se diga Piedra Blanca, así como así la llamaban los primeros pobladores de Escazú desde el año 1878. 4 
 5 
Se remite a la Administración.   6 
 7 
Inciso 4. Edith Campos Víquez, Secretaria Concejo Municipal, Municipalidad de Poás. 8 
 9 
Remite el oficio MPO-SCM-121-2025, transcribiendo el acuerdo tomado en la Sesión Ordinaria 71-10 
2025, celebrada el 8 de abril de 2025, orientado en manifestar la inconformidad ante la ARESEP en 11 
representación de los abonados de ASADA de Carrillos Alto de Poás por el aumento excesivo en la 12 
tarifa del servicio de agua establecido en el expediente OT-008-2024. 13 
 14 
Se toma nota.   15 
 16 
Inciso 5. María José Camacho Guzmán, Presidenta del Consejo de la Persona Joven. 17 
 18 
Remite correo electrónico solicitando una audiencia de cinco minutos en el Concejo Municipal. 19 
 20 
Se remite a la Presidencia.      21 
 22 
Inciso 6. Noemy Montero Guerrero, Jefe Área Comisiones Legislativas I Asamblea Legislativa. 23 
 24 
Remite documento AL-CPEMUJ-0115-2025, consultando sobre el texto sustitutivo aprobado del 25 
proyecto de Ley Expediente N°24.326 "Ley Educar para la igualdad y equidad, Fortalecimiento de 26 
prevención de todas las formas de violencia contra las mujeres por razón de género". 27 
 28 
Se remite a la Comisión de Condición de la Mujer.  29 
 30 
Inciso 7. José Luis Fonseca Zamora, Ministerio de Hacienda / Tribunal Fiscal Administrativo. 31 
 32 
Remite correo electrónico indicando que se movió el expediente conformado en formato electrónico 33 
debidamente actualizado a la carpeta compartida en enlace OneDrive con ese ente Municipal para su 34 
disposición. Favor mover completo con su respectiva carpeta a su repositorio interno y confirmar el 35 
traslado respectivo. T.F.A-SEC-N°105-2025 36 
 37 
Se remite a la Comisión de Asuntos Jurídicos.       38 
 39 
Inciso 8. Jazmin Masis Navarro, Ministerio de Hacienda / Tribunal Fiscal Administrativo. 40 
 41 
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Remite correo electrónico mediante el memorando T.F.A.SEC-N°105-2025, recibe el expediente 1 
electrónico que se detalla el cual corresponde a la Municipalidad de Escazú. 2 
 3 
Se remite a la Comisión de Asuntos Jurídicos.      4 
  5 
Inciso 9. Noemy Montero Guerrero, Jefe Área Comisiones Legislativas I Asamblea Legislativa. 6 
 7 
Remite el documento AL-CPEMUJ-0121-2025, consultando el criterio sobre el proyecto de Ley 8 
Expediente N°24.846 "Ley para fomentar la inclusión y educación financiera de las mujeres". 9 
 10 
Se remite a la Comisión de Condición de la Mujer.    11 
 12 
Inciso 10. Cinthya Díaz Briceño, Área Comisiones Legislativas IV, Asamblea Legislativa. 13 
 14 
Remite el documento AL-CPEAMB369-2025, consultando el criterio sobre el proyecto de Ley 15 
Dictaminado " Ley para la protección de las abejas" Expediente N°24.127. 16 
 17 
Se remite a la Comisión de Asuntos Ambientales.         18 
 19 
Inciso 11. Andrés Agüero Alvarenga, Síndico Concejo de Distrito de San Antonio de Escazú. 20 
 21 
Remite el informe N°12 del Concejo de Distrito de San Antonio para lo que corresponda. 22 
 23 
Se toma nota.    24 
  25 
Inciso 12. Orlando Umaña Umaña, Alcalde Municipal. 26 
 27 
Remite el oficio COR-AL-1074-2025, en atención al acuerdo AC-163-2025, se informa que mediante el 28 
oficio COR-AL-886-2025 se remite a la Auditoría Interna, la evidencia obtenida en respuesta al INF-29 
AI-020-2024 y el INF-AI-010-2022. 30 
 31 
Se toma nota.  32 
 33 
Inciso 13. Guiselle Hernández Aguilar, Área de Comisiones Legislativas VIII, Asamblea 34 
Legislativa. 35 
 36 
Remite el documento AL-CPEMUN-0412-2025, consultando el criterio sobre el texto dictaminado del 37 
Expediente N°24.489 "Ley de Arbolado Urbano". 38 
 39 
Se remite a la Comisión de Asuntos Ambientales.   40 
 41 
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ARTÍCULO IV. ASUNTOS DE LA PRESIDENCIA. 1 
 2 
El Presidente Municipal; aquí, eh, bueno, brevemente, brevemente, y una vez dada dichas las palabras 3 
ya de agradecimiento y de felicitación por nuevamente regresar a este recinto, que es nuestra casa, eh, 4 
en lo personal solidarizarme de igual forma, con por supuesto con el pueblo católico que está de duelo 5 
y desearle a todas las personas católicas de este país y del mundo en general, eh, paz, fortaleza y sabiduría 6 
y mucha fe y esperar por supuesto que las autoridades eclesiásticas sean sabias y guiadas también por el 7 
Señor a la hora de, de hacer las elecciones que tendrán que hacer en su momento y que podamos 8 
continuar desde luego bajo una luz de esperanza y de armonía y de paz en el, en beneficio de todos 9 
nosotros y en el nombre de Dios. Eso primeramente, a título personal, segundamente, eh, comentarles 10 
compañeros, yo sé que ya se han enviado los correos del caso, pero recordarles a los miembros de la 11 
Asamblea Metropolitana de la Asamblea de FEMETROM, nosotros tenemos miembros representantes 12 
de la Asamblea de FEMETROM, de la Asamblea General, de la Asamblea Metropolitana que se está 13 
haciendo una convocatoria para la sesión de Asamblea General extraordinaria, número 51, misma que 14 
se va a realizar el jueves 24, este jueves 24 de abril a las 2 de la tarde en las oficinas de la Federación 15 
Metropolitana que se encuentran en el edificio principal, en las oficinas de la UNGL, de la Unión 16 
Nacional de Gobiernos Locales en Sabana Sur, este, esto particularmente es importante, bueno, primero 17 
informar a los compañeros desde luego al Concejo y a la Alcaldía y a todo el pueblo de Escazú que esta, 18 
se, esta asamblea se va a estar realizando, estaremos por supuesto informando de los temas que se estarán 19 
viendo y de los resultados eventualmente que genere esta reunión, este próximo jueves, también van a 20 
estar participando los miembros del Consejo Directivo Metropolitano, es una asamblea que reúne a los 21 
miembros del Concejo y de la Asamblea, eh, perdón, me están informando, sí, perdón, les agradezco, 22 
bueno, en todo caso la, es una información bastante reciente del día de hoy, por lo tanto se estaría 23 
convocando para el jueves 8 en este caso de abril, perdón, de mayo, eh, pero en todo caso a los 24 
compañeros de la Asamblea estar atentos, verdad, a que esta Asamblea se va a estar realizando 25 
próximamente y atentos también a, a los temas de la convocatoria, es muy, es la primera Asamblea en 26 
la que van a participar los miembros de Escazú desde la, desde el reingreso de la Municipalidad de la 27 
estructura de FEMETROM, entonces muy importante contar con, con la participación y el apoyo de 28 
todos ustedes, verdad, eh, para poder continuar con las gestiones y con el seguimiento los proyectos que 29 
hemos venido tratando también de, desde esta estructura. Eso sería, eh, compañeros y por último 30 
recordarles que este jueves 24 de abril tenemos sesión extraordinaria, eh, yo sé que eso ya ha sido 31 
comunicado, pero para efectos de que todavía nos estamos poniendo al día después del periodo de 32 
vacaciones, recordar que este jueves 24 tenemos sesión a las 7 de la noche por supuesto aquí y de ahora 33 
en adelante, todas aquí en el salón Dolores Mata. Eso sería de momento con relación a los temas de 34 
Asuntos de la Presidencia, estaríamos pasando al apartado quinto de Mociones. 35 
 36 
ARTÍCULO V. MOCIONES. 37 
 38 
El Presidente Municipal; eh, tengo entendido no tenemos mociones el día de hoy, perfecto, muchísimas 39 
gracias, no, no habría mociones a conocer por el día de hoy. Estaríamos pasando al punto sexto que es 40 
Informe de Comisiones.  41 
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ARTÍCULO VI. INFORME DE COMISIONES. 1 
 2 
El Presidente Municipal; eh, aquí doña Priscilla, no, me, me indica si, creo que tenemos el de, el de 3 
Bienestar Animal, no sé si tenemos alguna otro dictamen, perdón. 4 
 5 
La Secretaria Municipal; eh, efectivamente don Mario, únicamente tenemos el de Bienestar Animal. 6 
Muchísimas gracias doña Priscilla. Eh, doña Ana usted va a hacer, don Johnny va a hacer lectura del 7 
dictamen. Muchísimas gracias don Johnny, le damos la palabra para que pueda hacer la lectura del 8 
dictamen de la Comisión de Bienestar Animal. Adelante por favor, muchas gracias. 9 
 10 
Inciso 1. Informe de la Comisión de Bienestar Animal número C-BA-04-2025. 11 
 12 
El síndico Johnny Espinoza; noches, muchas gracias señor Presidente, buenas noches compañeros y 13 
compañeras y a las personas que nos ven por las redes. 14 
 15 
“Al ser las quince horas tres minutos del miércoles 4 de abril 2025, se realiza la cuarta sesión de la 16 
Comisión Especial de Bienestar Animal, de forma virtual, de los siguientes miembros:  la regidora 17 
suplente ANA BARRENECHEA SOTO, la regidora suplente DORIS AGÜERO CÓRDOBA, el 18 
síndico suplente JOHNNY ESPINOZA FERNÁNDEZ, regidor propietario MARIO ARCE 19 
GUILLÉN, la regidora suplente SILVIA CASTRO MENDOZA; se contó además con la presencia de 20 
la funcionaria municipal:   NEUYITH SOTO VEGA. 21 
 22 
SE PROCEDIÓ A CONOCER UN ÚNICO PUNTO: 23 

1.  Mejoras para las próximas ediciones del Día del Boyero  24 
 25 
PUNTO PRIMERO:   26 
La señorita Neuyith Soto Vega se presentó ante la Comisión de Bienestar Animal, para comentar algunos 27 
aspectos que observó en conjunto con el Servicio Nacional de Salud Animal (SENASA), durante la 28 
actividad del Día del Boyero, celebrada recientemente en el cantón de Escazú. 29 
Las observaciones que se mencionaron son: 30 
-La inscripción de un canino de edad adulta que estuvo en el desfile de horas, bajo el sol, con el calor 31 
del pavimento y aunado a esto, jalando una carreta. 32 
- Falta de abrevaderos para los bueyes.  Se identificó que hubo alrededor de 220 yuntas y muy pocos 33 
abrevaderos para la cantidad de animales. 34 
- La falta de veterinarios o personal capacitado, ya que se contó con la presencia de un solo veterinario 35 
para la toda la cantidad de bueyes. 36 
Recomendación: Esta Comisión de Bienestar Animal recomienda revisar exhaustivamente el convenio 37 
vigente con la Asociación de Boyeros.  El objetivo de esta revisión sería identificar áreas de mejora, e 38 
incorporar nuevas cláusulas que garanticen un mayor nivel de protección para los animales involucrados. 39 
Y proponer la inclusión de nuevas cláusulas que fortalezcan la protección animal.  En atención a la 40 
motivación contenida en el punto primero del dictamen 004-2025 de la Comisión Especial de Bienestar 41 
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Animal la cual hace suya este Concejo y la toma como fundamento para esta decisión, se propone el 1 
siguiente acuerdo: 2 
SE ACUERDA: Con fundamento en las disposiciones de los artículos 11, 169 y 170 de la Constitución 3 
Política; 11, 13 y 113 de la Ley General de la Administración Pública, 17 incisos a) y b) y 31 inciso c) 4 
del Código Municipal; y en atención a la motivación contenida en el punto primero del dictamen 004-5 
2025 de la Comisión Especial de Bienestar Animal la cual hace suya este Concejo y la toma como 6 
fundamento para esta decisión, se dispone: 7 
Hacer una reunión virtual este próximo 25 de abril a las 15 horas de forma virtual, para revisar y proponer 8 
un conjunto de cláusulas que estén acordes con la legislación vigente en materia de protección animal y 9 
las mejores prácticas nacionales, siendo estas enfocadas en garantizar el bienestar, la salud y el trato 10 
digno de los animales.  Es todo. 11 
Sería todo señor Presidente. 12 
 13 
El Presidente Municipal; muchísimas gracias don Johnny por la lectura del dictamen, de previo a su 14 
discusión y valoración, don Eduardo Chacón ha pedido la palabra, adelante don Eduardo.  15 
 16 
El regidor Eduardo Chacón; eh, creo que es muy importante lo que la Comisión de, eh, de Bienestar 17 
Animal, eh, expone, yo creo que en ese tipo de comisiones como en otras, nosotros como Concejo 18 
Municipal deberíamos tener presencia, creo importante que, que para que haya una comunicación muy 19 
fluida, eh, tiene que ser que nosotros tengamos esa presencia porque realmente nos enteramos de ese 20 
tipo de cosas que podemos recomendar, pero no podríamos ser parte de la solución directamente si 21 
pertenecemos a una Comisión como esta, ese sería mi aporte, solamente. 22 
 23 
El Alcalde Municipal; con mucho gusto don Eduardo, más bien como un tema importante, lo que vamos 24 
a tener muy presente la, la propuesta y cuando haya sesión o convocatoria a la Comisión de Bienestar 25 
Animal vamos a ser muy vocales en el tema, para que ojalá todas las personas, los miembros del Concejo 26 
que gusten y cualquier persona, realmente del, de la sociedad civil en general pueda participar y, y ojalá 27 
efectivamente fortalecer el trabajo que se viene haciendo desde la Comisión. Muchísimas gracias. Este 28 
de conformidad con lo leído y si no hay más comentarios compañeros estaríamos sometiendo la 29 
propuesta de acuerdo a votación, les rogaría proceder a indicar su opinión en el dispositivo para poder 30 
proceder con la misma si son tan amables. Perdón, ah, disculpa, es que no la, no, no la vi en la pantallita. 31 
Este, adelante doña Catarinna 32 
 33 
La síndica Catarinna López; ya, eh, la votación que se va a hacer es para ver si se hace una sesión 34 
extraordinaria o es para ver si se hace la votación en la sesión de la Comisión, es que el acuerdo que le 35 
entendí a don Johnny, perdón, es que es una reunión de la Comisión. 36 
 37 
El Presidente Municipal; talvez, talvez don Johnny si nos vuelve a leer por favor, la parte textual del 38 
acuerdo. Gracias. 39 
 40 



Concejo Municipal de Escazú                                                                                                                                                      11 
Acta 76 Sesión Ordinaria 51 
22 de abril del 2025 
 
 
 
 
 
El síndico Johnny Espinoza; claro, con gusto don Mario. Dice: “SE ACUERDA: Con fundamento en 1 
las disposiciones de los artículos 11, 169 y 170 de la Constitución Política; 11, 13 y 113 de la Ley 2 
General de la Administración Pública, 17 incisos a) y b) y 31 inciso c) del Código Municipal; y en 3 
atención a la motivación contenida en el punto primero del dictamen 004-2025 de la Comisión Especial 4 
de Bienestar Animal la cual hace suya este Concejo y la toma como fundamento para esta decisión, se 5 
dispone: Hacer una reunión virtual este próximo 25 de abril a las 15 horas de forma virtual, para revisar 6 
y proponer un conjunto de cláusulas que estén acordes con la legislación vigente en materia de protección 7 
animal y las mejores prácticas nacionales, siendo estas enfocadas en garantizar el bienestar, la salud y el 8 
trato digno de los animales.” 9 
 10 
La síndica Catarinna López; habla fuera de micrófono.  11 
 12 
El Presidente Municipal; claro, perdón, yo entiendo que es una reunión de Comisión virtual, lo que se 13 
está haciendo es una convocatoria mediante dictamen de reunión de Comisión de la misma Comisión, a 14 
la cual por supuesto cualquier persona va a poder participar, si así lo desea, verdad, y vamos a poder 15 
remitir el link, este, sí efectivamente, bueno, en el momento sí se han tomado acuerdos con relación a 16 
otras sesiones o reuniones de comisiones que se han hecho previamente, sí, efectivamente, sí es cierto 17 
ese es un tema importante, gracias doña Priscilla, porque efectivamente el día normal de comisiones que 18 
se había designado eran los días martes, entonces es una, digamos, fecha extraordinaria o es una sesión 19 
extraordinaria diferente a las fechas que se han venido acordando, de, diferente a la fecha que está 20 
programada para las sesiones de Comisión de Bienestar Animal, sería básicamente por esa razón que se 21 
propone dictaminar mediante acuerdo y acordar esa reunión fuera de la fecha normal, de la, eh, voy de 22 
nuevo, bueno, compañeros vamos a ver, si les parece prefiero someter a votación un receso de 5 minutos 23 
para aclarar, eh, el tema que pueda haber que creo que no va a haber mucho problema en aclararlo, 24 
entonces si les parece, compañeros, les propongo un receso de 5 minutos para poder conversar sobre el 25 
tema, quienes estén, eh, por favor les agradecería habilitarnos la plataforma de la votación, para poder 26 
votar sobre el receso y, eh, sería iniciar votación exactamente, vamos a iniciar la votación para poder 27 
ver el tema del receso. Gracias, eh, les agradezco votar. Listo, muchísimas gracias, queda acordado el 28 
receso, volvemos en 5 minutos. (siete votos). 29 
 30 
Inicia el receso al ser las diecinueve horas con cuarenta minutos. 31 
 32 
Se reinicia la sesión al ser las diecinueve horas con cuarenta y ocho minutos.  33 
 34 
El Presidente Municipal; regresamos compañeros, compañeras, a la sesión, al orden de la sesión, 35 
muchísimas gracias, de, conversando con el Área Legal y con los compañeros del Concejo, eh, hemos 36 
decidido hacer una propuesta de enmienda a lo que sería la redacción del acuerdo, esto para ajustarnos 37 
al marco de legalidad y también para conservar el espíritu del acuerdo que es promover un proceso 38 
reformista de análisis sobre la realización del Festival del Boyero, particularmente desde el enfoque de 39 
Bienestar Animal que como el informe que leía don Johnny nos dejaba claro, tenemos muchísimo campo 40 
de mejora, tenemos que tomar acciones distintas, entonces la propuesta sería básicamente convocar de 41 
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forma oficial que eso sí es competencia del Concejo, convocar a los miembros representantes de la 1 
Asociación del Boyero a esta reunión virtual, para que primero ellos estén bien enterados que se va a 2 
realizar y puedan participar en este inicio de discusión y de reflexión que vamos a generar, de cara a lo 3 
que va a ser la actividad del Boyero del próximo año y particularmente con este enfoque, entonces 4 
básicamente la propuesta de acuerdo de la, el dictamen se mantiene incólume, salvo en lo que es la parte 5 
dispositiva, donde se diría básicamente: “Con fundamento en las disposiciones de los artículos 11, 169 6 
y 170 de la Constitución Política; 11, 13 y 113 de la Ley General de la Administración Pública, 17 7 
incisos a) y b) y 31 inciso c) del Código Municipal; y en atención a la motivación contenida en el punto 8 
primero del dictamen 004-2025 de la Comisión Especial de Bienestar Animal la cual hace suya este 9 
Concejo y la toma como fundamento para esta decisión, se dispone: Convocar a los representantes de la 10 
Asociación del Boyero de Escazú a una reunión virtual este próximo viernes 25 de abril a las 13 horas 11 
de forma virtual, para iniciar un proceso de revisión y valoración en relación con un conjunto de 12 
cláusulas que estén acordes con la legislación vigente en materia de protección animal y las mejores 13 
prácticas nacionales, siendo estas enfocadas en garantizar el bienestar, la salud y el trato digno de los 14 
animales durante la celebración del Festival del Boyero en Escazú. Es todo.” 15 
Esa sería la propuesta de acuerdo, ahora sí, creo que estamos ya más encaminados y sería sobre esta 16 
propuesta, compañeros, que estaríamos sometiendo la votación, muchísimas gracias, entonces, sí, 17 
perdón, eh, corregir donde dije “festival” y que se consiguen en actas “Desfile del Boyero”, gracias, me, 18 
me, me emocioné pensando ya en lo que queremos generar, exacto, algún día será el Festival 19 
Internacional del Boyero, vamos hacia eso, pero bueno compañeros, eh, adelante con la votación. 20 
Muchísimas gracias, por realizar la votación, este, de esta forma queda aprobada de forma unánime lo 21 
que sería la propuesta de acuerdo del dictamen de Comisión. (siete votos). Muchísimas gracias y vamos 22 
a someter ahora, muchísimas gracias también, a la votación nuevamente electrónica para la firmeza, 23 
adelante por favor, compañeros. Excelente, muchísimas gracias queda ratificado y en firme la propuesta 24 
de acuerdo el dictamen de la Comisión de Bienestar, de Bienestar Animal. (siete votos).  25 
 26 
ACUERDO AC-174-2025 “SE ACUERDA: Con fundamento en las disposiciones de los artículos 27 
11, 169 y 170 de la Constitución Política; 11, 13 y 113 de la Ley General de la Administración 28 
Pública, 17 incisos a) y b) y 31 inciso c) del Código Municipal; y en atención a la motivación 29 
contenida en el punto primero del dictamen 004-2025 de la Comisión Especial de Bienestar Animal 30 
la cual hace suya este Concejo y la toma como fundamento para esta decisión, se dispone: 31 
Convocar a los representantes de la Asociación del Boyero de Escazú a una reunión virtual este 32 
próximo viernes 25 de abril a las 13 horas de forma virtual, para iniciar un proceso de revisión y 33 
valoración en relación con un conjunto de cláusulas que estén acordes con la legislación vigente en 34 
materia de protección animal y las mejores prácticas nacionales, siendo estas enfocadas en 35 
garantizar el bienestar, la salud y el trato digno de los animales durante la celebración del Desfile 36 
del Boyero en Escazú.” DECLARADO DEFINITIVAMENTE APROBADO. 37 
 38 
SE ADVIERTE QUE EL ASUNTO CONOCIDO EN ESTE DICTAMEN FUE 39 
UNÁNIMEMENTE VOTADO DE MANERA POSITIVA, POR LOS MIEMBROS PRESENTES 40 
DE ESTA COMISIÓN. 41 
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Se levanta la sesión al ser las quince horas con treinta y cuatro minutos de la misma fecha arriba 1 
indicada.” 2 
 3 
El Presidente Municipal; muchísimas gracias, eh, evacuado este dictamen y al no tener más dictámenes 4 
de comisión por el día de hoy, estaríamos pasando al punto último, que sería el punto siete del orden del 5 
día, Asuntos de los Regidores, Síndicos y Administración Municipal. 6 
 7 
ARTÍCULO VII. ASUNTOS DE LOS REGIDORES(AS), SÍNDICOS(AS) Y 8 
ADMINISTRACIÓN MUNICIPAL. 9 
 10 
El Presidente Municipal; en este momento vamos a abrir el espacio de solicitud de uso de la palabra, 11 
vamos a dar unos minutos para ir, eh, para ir ordenando el orden de la palabra. Bueno hay muchísima 12 
participación, así que vamos a ir por el orden solicitado y de conformidad con el Reglamento de Sesiones 13 
del Concejo, eh, vamos a ir con el siguiente orden, primeramente doña Silvia, doña Marcela Quesada, 14 
posteriormente don Ricardo López, posteriormente don Manuel Flores, posteriormente don Eduardo 15 
Chacón, después de don Eduardo sería don Andrés Agüero y este, finalmente doña Jessica López, ese 16 
sería el orden propuesto de conformidad con el orden aquí que aparece en pantalla, entonces igual lo 17 
vamos a ir recordando y ahí les ruego la, la paciencia del caso porque estamos con un sistema nuevo, eh, 18 
doña Marcela, adelante por favor.  19 
 20 
La regidora Marcela Quesada; buenas noches compañeros, compañeras, eh, señor Alcalde, personas de 21 
la Administración, compañeros de la Administración, eh, don Orlando. Hay un tema que a mí me viene 22 
dando vueltas en la cabeza desde hace unos días, en cuanto al egreso o a los gastos de la Administración 23 
con temas que competen al Concejo, yo le solicito a usted no sé si quiere que se lo haga por escrito, o lo 24 
mocione o lo que sea, pero si me gustaría que quede en público y en audio grabado de que le estoy 25 
solicitando un informe de lo que se le ha pagado desde el momento en que se contrató, a esta Empresa 26 
BSA Consultores, para los temas que han atendido en cuanto a lo referente de órganos preliminares, 27 
etcétera, etcétera, desde el primer caso que ellos llevaron, hasta el actual, por favor. Muchas gracias. 28 
 29 
El Presidente Municipal,, eh, tendría la palabra ahora don Ricardo López, adelante don Ricardo, todos y 30 
a todas, eh, bueno, decía ahora en mi pequeña intervención, este, lo satisfactorio que es, este, disfrutar 31 
de esta Sala que nos obliga a seguir trabajando por el cantón de Escazú, eh, quería, en alguna otra 32 
participación había hablado sobre el reconocimiento que había que hacerle a todas las personas que 33 
participaron en la construcción de este proyecto tan importante, en aquel momento hasta felicitamos 34 
autoridades que ya, políticas que ya no están acá, pero hay unos actores importantes que finalmente son 35 
los, los artífices de, de lo que estamos viendo a nivel físico, que son funcionarios municipales de la, de 36 
acá de la Municipalidad de Escazú, personeros, este, de la parte de mantenimiento que le pusieron todas 37 
las ganas para que hoy podamos estar acá disfrutando esta Sala tan bonita, yo quiero reconocerles y yo 38 
sé que el Concejo se suma a esa felicitación y, y reconocimiento de ese trabajo tan importante, al 39 
funcionario Álvaro Valerio, Marcos Guadamuz, Mainor Ureña, Alvin Carvajal y Ricardo Badilla, que 40 
fueron los funcionarios que estuvieron trabajando para tener este espacio que, que vamos a comenzar a 41 
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disfrutar desde hoy. También hablé la vez pasada sobre la importancia, yo no sé compañeros, cómo 1 
vamos a, si es necesario reglamentar o, o tramitar una directriz desde la Alcaldía, no sé, habrá que ver 2 
el método, de tal manera de que esta Sala de Sesiones no se vuelva una sala de reuniones, verdad, por el 3 
equipo por, por el mobiliario en general y que sea como pasa en todas las municipalidades, que sea una 4 
sala de uso exclusivo del Concejo Municipal, entonces quiero dejar eso latente una vez más y que 5 
busquemos la manera, ojalá, de poder poner orden en esa línea. Eh, lo otro es, tiene que ver con las 6 
procesiones del cantón de Escazú, felicitar a la Iglesia Católica de Escazú, a las tres Iglesias, eh, de los 7 
distritos que organizaron la Semana Santa, eh, sea uno creyente o no de, de la fe católica, yo creo que 8 
no podemos, eh, ignorar el gran aporte a nivel de cultura, si se quiere ver, si no se quiere ver desde el 9 
punto religioso, desde el punto, eh, cultural de, de encuentro de la familia, del cantón, eh, entonces es 10 
algo muy, muy positivo, eh, sí creo que, eh, la Semana Santa en Escazú podría estar para más, eh, la 11 
organización debería ser más una, un evento nacional donde se promueva el turismo religioso, el turismo 12 
cultural, que Escazú sea ese epicentro de visitantes, lo tenemos todo, creo que aún falta por hacer, eh, 13 
ojalá, podamos de camino, establecer una alianza para mejorar esta celebración tan importante para el 14 
cantón en Escazú y poder, eh, sacarle un provecho más grande a esta actividad, pero me llamó la atención 15 
algo, bueno, felicitar a la Municipalidad, don Orlando, don Cristian y todos los funcionarios que, que se 16 
involucran en el trabajo de mantener limpio el parque, los baños, a veces eso no se ve porque la gente, 17 
diay(sic), cree que la basura se recoge sola, verdad, eh, y, hay bueno, ya me quedan 40 segundos, eh, la 18 
mala costumbre, mucho agradecimiento y ya se me gasta el tiempo, eh, entonces no, felicitarlos porque 19 
salió muy bien. Y finalmente, y no menos importante, eh, me está preocupando el tema de la indigencia 20 
en Escazú, yo no sé si ustedes le han puesto atención a eso, ya eso es un problema serio, no es posible 21 
señores, yo entiendo, tenemos que buscar la manera de cómo ayudar un poco más a estos seres humanos, 22 
vecinos del cantón, pero también tener mano dura, si se busca un camino de solución, eh, y no quieren 23 
reinsertarse, pues que tampoco estén en las condiciones que están en el parque, siendo mal ejemplo para 24 
la juventud y la niñez de este cantón. Gracias. 25 
 26 
El Presidente Municipal; muchísimas gracias don Ricardo por los aportes. Eh, don Manuel Flores, 27 
adelante por favor. 28 
 29 
El regidor Manuel Flores; gracias, buenas noches, sí, en la línea de Ricardo López, la verdad que el tema 30 
de la Semana Santa va más allá, creo que no es solamente religioso, sino un tema de tradición cultural, 31 
turístico que como lo pueden observar, muchos costarricenses van a Guatemala a ver la Semana Santa, 32 
eh, por todo lo que conlleva, pero aquí se vivió de una manera extraordinaria, de verdad, felicitar a las 33 
tres parroquias del cantón, por lo que hicieron y ojalá que para el próximo año, este, todavía exista una 34 
mejor organización y poder elevar esto de verdad, a un tema no solamente religioso, sino también 35 
turístico, verdad, ojalá que el cantón sea ese punto de arranque para que el país vuelva a ver la Semana 36 
Santa como era antes, verdad, que todos nos incorporábamos. Segundo; eh, felicitar a la Cruz Roja de 37 
verdad, por el operativo que realizó durante toda la Semana Santa en la Zona de Pico Blanco así como 38 
a veces nos quejamos de la Cruz Roja, bueno, fue espectacular la atención que dieron, los puntos donde 39 
estaban, eh, en colaboración con la Policía Municipal de Escazú, creo que la atención de incidentes fue 40 
rápida y oportuna durante toda la Semana Santa. Eh, públicamente también felicitar a, a Orlando, 41 
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Orlando, la verdad gracias por la atención, eh, rápida en, en temas de carretera, verdad, que el cantón yo 1 
lo hice público don Orlando, porque a veces a veces, este, los vecinos nos hacen a nosotros, nos dicen 2 
"Bueno, qué pasa en esta calle, qué pasa con esto” y uno no haya cómo resolver de inmediato y usted 3 
resuelve muy rápido, nada más me, me queda el tema del portón de acceso en la zona sur de, de la pista 4 
de atletismo, ya del anexo por favor, para, que, porque la gente de San Antonio me dice "Sí, tenemos 5 
que dar la vuelta totalmente” y es peligroso un poquito, verdad, entonces por favor si puede habilitar ese 6 
portón de acceso. Eh, segundo, eh, bueno, perdón, para finalizar, la parada de Bello Horizonte, que lo 7 
hablé con don Tino Campos, este, la verdad muy bonita se puede mejorar un poco más, pero los vecinos 8 
me felicitaron también y a todo el Concejo Municipal, la Municipalidad, por ese, esa parada que 9 
realmente la ocupa, no solamente Bello Horizonte, sino Corazón de Jesús, San Antonio, ojalá que 10 
podamos verla y yo sé que hay proyectos para que, para que vengan, entonces felicitar a las personas 11 
que realizaron esta, esta parada, en fin y a todos los compañeros que vienen acá, sacan su tiempo. Gracias 12 
de verdad a, al, las personas que también participaron en la construcción, remodelación de este “Dolores 13 
Mata”, la verdad que uno ya en esa posición, se ve bendecido, pero en algún momento estuvimos ahí 14 
también desde, desde, la silla de público y, y la verdad que el cambio ha sido muy notorio, así que 15 
felicidades a cada una de las personas que puso un granito de arena, para que hoy estemos en las 16 
condiciones que estamos. Gracias. 17 
 18 
El Presidente Municipal; eh, dado que hay, vamos a alterar un poquito el orden, dado que hay unas 19 
solicitudes que han venido entrando, le vamos a dar primeramente, antes de darle la palabra a don 20 
Eduardo, la palabra a doña Adriana. Adelante doña Adriana. Eh, lo que pasa es que después me 21 
desacomoda a mí el orden, verdad, porque ya es más difícil después, entonces le agradecería. Gracias. 22 
 23 
La regidora Adriana Solís; ya, bueno, buenas noches compañeros, espero que esta semana haya sido de 24 
descanso y reflexión para todos. No, es que varios compañeros me preguntaron ahora a la entrada,  de 25 
la actividad de que hubo ayer en el Centro Cívico, eso fue una invitación que, que habían extendido a 26 
todo el Concejo para hacer un reconocimiento a las empresas de la Red de Empresarial, que han hecho 27 
pasantías a personas con discapacidad, entonces para comentarles así rápidamente, que no se me vaya 28 
el tiempo, este, estuvo muy bonito, fuimos, asistimos doña Sigrid y yo por parte de, bueno, que tenemos 29 
a la COMAD y al Concejo Municipal, eh, hubo varias empresas que han hecho pasantías a personas con 30 
discapacidad, de esas dos, eh, ahí estaban los muchachos, un muchacho ya lo dejaron permanente 31 
trabajando en Starbucks, está en Starbucks de Distrito cuat(sic), de, de Plaza Itskazu, sí, y una y otro 32 
muchacho está, consiguió trabajo fijo en la UCIMED, entonces el llamado que les hago es para, verdad, 33 
tantas empresas que hay en Escazú, si ustedes conocen empresas grandes que quieran dar una 34 
oportunidad, cadenas, franquicias, las experiencias que dieron los reclutadores fue muy buena, que a 35 
veces un pequeño cambio era ya lo necesario para que la persona se adapte bien, por ejemplo; el 36 
muchacho de Starbucks, él mismo contó la experiencia que al principio él pensó que él no iba a poder, 37 
que era muy complicado las instrucciones que le daban, pero con un simple cambio en una página de 38 
Excel, a él se le facilitó la vida, entonces a veces no es que la gente piensa, verdad, por, eh, falta de 39 
conocimiento, este, no le dan oportunidad a una persona con discapacidad para ejecutar ciertos trabajos, 40 
pero ellos mismos nos dieron ayer la, la lección, verdad, de que sí pueden, si son capaces y, y que ojalá 41 
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que se les puedan abrir más puertas, ellos están muy ansiosos de, de poder ser hasta cierto grado 1 
independientes, verdad, a generar su propio salario. Ayer le preguntábamos al muchacho, a Edwin, que 2 
está en Starbucks que, qué era lo que más le preocupaba a él, verdad, cuando empezó los primeros días 3 
y muy inocentemente dijo "No, era el bus, porque el bus no pasaba y me preocupaba llegar tarde al 4 
trabajo", entonces, no esa preocupación no es solo de usted don Edwin, es de todas las personas con, con 5 
la Tapachula, verdad, que a veces no pasa el bus a tiempo, entonces uno pensaría que son otros problemas 6 
los que ellos, otra dificultad que le hubiera dicho, no, lo que preocupaba era que el bus no pasaba a 7 
tiempo y llegar tarde al trabajo, entonces es una invitación para, eh, bueno, don Manuel por su medio 8 
digital, talvez hacer un llamado a las empresas, hay, hay un programa en la Municipalidad, no, las 9 
empresas no están solas, se les da el acompañamiento se les da inducción, verdad, para que los, para que 10 
las personas con discapacidad del cantón tengan una puerta abierta en alguna empresa y puedan 11 
conseguir un trabajo. Eso sería, gracias. 12 
 13 
El Presidente Municipal; mucho, muchísimas gracias por esa información doña Adriana, muy importante 14 
estar enterados de todo lo que fue esta actividad el pasado lunes, muchas gracias. Eh, don Eduardo, 15 
adelante por favor. 16 
 17 
El regidor Eduardo Chacón; don Mario, eh, felicitar a la Administración en el tema de los operativos 18 
que, que estuvieron haciendo con Policía Municipal, eh, a veces nos incomoda que haya una presilla por 19 
ahí, pero a la hora de agarrar una curva, ver es, los operativos que hay ahí, realmente, eh, eso a mí me 20 
agrada, aunque me incomode un ratico, pero eso es lo que realmente ocupa el cantón que, que no 21 
descuidemos, con respecto a eso. Felicitar también a, al municipio y a don Cristian y su equipo que ahora 22 
en Semana Santa mientras que el 95% de los funcionarios municipales estaban fuera, había un equipo 23 
aquí dándole mantenimiento a los parques, el equipo que recolecta basura, ahí nunca, nunca paró, 24 
entonces realmente el esfuerzo y el trabajo que hacen esos empleados, eh, hay que agradecérselo 25 
realmente. Viene una actividad, creo que se llama ITSKA Picnic para el cantón de Escazú, verdad, creo 26 
que se va a desarrollar aquí, eh, frente a las antiguas instalaciones del colegio Country Day, realmente 27 
nosotros ya ocupamos y necesitamos un espacio donde desarrollar este tipo de eventos, es una necesidad 28 
que ya tiene y necesita el cantón, eh, se le podría sacar mucho, mucho provecho y ojalá que no 29 
descuidemos el tema operativo de seguridad porque a veces, diay(sic), es un imán para muchos jóvenes, 30 
verdad, pero a veces se, se salen de esa zona y se van a barrios cercanos ahí a hacer otras cosas que no 31 
tienen que hacer, entonces agradecerle que, que ojalá tomen las medidas del caso a tiempo y que no vaya 32 
a pasar nada y que se salga de control ese tipo de actividades, solamente. 33 
 34 
El Presidente Municipal; muchísimas gracias don Eduardo, eh, le damos la palabra a don Andrés Agüero, 35 
perdón, perdón, disculpen, gracias, a doña Ana Barrenechea, gracias, a doña Ana, perdón, corrijo. 36 
Adelante doña Ana, por favor. 37 
 38 
La regidora Ana Barrenechea; ya, buenas noches a todos, eh, yo quería hacer una, un comentario acerca 39 
de lo que dijo Manuel, eh, es bien sabido que para estas épocas, para Semana Santa mucha, pero mucha  40 
gente va hacia las montañas de Escazú a disfrutar de los días, he estado leyendo en redes que dejaron 41 
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basura en cantidad, que está, bueno, terriblemente destruido del lado de la Cruz, que vecinos se están 1 
uniendo para sacar la basura, que inclusive estaban pidiendo o iban a pedir a la Municipalidad que les 2 
donaran bolsas de esas amarillas fuertes para poder sacar la basura que dejaron, eh, la gente que visitó, 3 
entonces pues, yo creo que tenemos que trabajar con eso, hacer un llamado fuerte al, a la gente para que 4 
las próximas veces que vayan a haber este tipo de movimientos hacia las montañas, eh, haya, haya 5 
conciencia y ojalá se pudiera hacer supervisión con eso, que hubiera policía ahí arriba, que estuviera 6 
atentos a todo lo que puede pasar, a ver si logramos no dejar tanta basura en algún momento.  7 
 8 
El Presidente Municipal; muchas gracias doña, perdón, eh, vamos a darle sobre este punto en particular, 9 
me solicita la palabra don Ricardo y don Manuel, entonces vamos a darles brevemente la palabra para 10 
que se puedan referir, eh sobre el tema puntual, don Ricardo. 11 
 12 
El regidor Ricardo López; sí sobre este punto es importante, hola, sí, OK, buena señal, a la ubiqué, no, 13 
en lo que hablaba doña Ana, ahí es la importancia, señor Alcalde, de ojalá meterle un poquito más de 14 
fuerza al tema de la propuesta de la Policía de Protección Animal y Ambiental, eh, ya es importante, ya 15 
o sea, los Cerros de Escazú se están volviendo ya un encuentro turístico, pero desorganizado entonces y 16 
hay mucha mala cultura, entonces con, con rótulos no vamos a resolverlo, entonces ojalá señor Alcalde 17 
podamos, eh, apresurar ese, ese proyecto. Gracias. 18 
 19 
El Presidente Municipal; don Manuel, sobre el punto. 20 
 21 
El regidor Manuel Flores; sí, eh, doña Ana y compañeros, creo que en el tema de la basura, eh, para la 22 
gente que subió en Semana Santa a la zona montañosa, hay un punto en el cual todas las personas que 23 
visitan dejan la basura, estamos de acuerdo, o sea, ellos tratan de dejar la zona limpia, me consta, lo que 24 
pasa es que donde dejan la basura y obviamente al día siguiente ahí llegan todos los animales que se 25 
imagina usted, entonces la, la basura queda desparramada por todos lado, entonces sería importante 26 
talvez, este, no sé de qué forma ese basurero que están o esa zona donde están dejando diay(sic), todo 27 
en bolsas y todo tapado, porque yo me consta, este, que haya una recolección prácticamente inmediata 28 
porque es que, sí, o sea, había en algún momento 1000 personas, inclusive, este, acampan, acampan ahí 29 
entonces y, y tienen zonas dedicadas a, a donde están dejando, eh, todo su rastro, verdad, talvez yo hice 30 
un llamado a que se llevaran, diay(sic), lo que consumen cada uno, verdad, que cada uno si se consume 31 
una, una pizza o se consume un sándwich, que se lleve a la casa el residuo, pero es, es muy complicado, 32 
lo que sucede es eso, es que queda un montón de basura así en un puñito y los animales, los coyotes, las 33 
ardillas todo lo que se encuentra ahí, al, al en la mañana siguiente está destruido eso. 34 
 35 
El Presidente Municipal; eh, doña Ana Barrenechea ha pedido sobre el mismo punto, una réplica final y 36 
doña Catarinna, entiendo que quiere referirse a este tema puntual, entonces vamos a darles brevemente 37 
la palabra y después continuaríamos ya con el orden. Doña Ana y doña Catarinna en ese orden, 38 
primeramente. Doña Ana, adelante por favor. 39 
 40 
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La regidora Ana Barrenechea; eh, Manuel, yo estoy de acuerdo con que se deje la basura, ojalá en un 1 
punto, pero la idea no es que dejen basura, la idea es que cada quien agarre su basurita y se la lleve, no 2 
es, eh, dejarla ahí, yo supe, no de ahora, no del año pasado, no del año antepasado, pero sí de alguno de 3 
los años, que una vaca se comió un pañal y hasta ahí, adiós vaca, verdad, eh, no se trata de que, de que, 4 
de que la gente llegue y coma, disfrute y deje la basura ahí para recoger, no, es que cada quien agarre su 5 
basurita y se la lleve a la casa y ahí pueda desecharla, me parece que es lo correcto. 6 
 7 
El Presidente Municipal; sobre este punto doña Catarinna, para cerrar la discusión. Adelante doña 8 
Catarinna. 9 
 10 
La síndica Catarinna López; sí, en la misma línea de doña Ana Barrenechea, don Manuel, a mí me parece 11 
que el tema es que cada persona, tiene que recoger su basura, verdad, recordemos que estos son terrenos 12 
que son privados, no son terrenos públicos entonces la Municipalidad no pone basureros en el lugar y 13 
las personas dueñas de estos terrenos, no están en la obligación de poner basureros para personas que 14 
llegan a meterse a sus terrenos, entonces más bien el mensaje a la comunidad es, eh, es muy bonito 15 
visitar, son muy lindas nuestras montañas, es muy linda la vista que vamos a tener, pero llévense su 16 
basura para la casa, no la dejen hecha un puño, en ningún lugar, verdad, porque es nuestra 17 
responsabilidad así como llevamos las cosas, devolverlas a nuestra casa, nada nos cuesta echarlas en el 18 
mismo bolso, en la misma bolsa donde la subimos, verdad, entonces el mensaje no es, eh, recojamos a 19 
tiempo la basura la Municipalidad o los propietarios vamos a ver qué hacemos con el puño de basura 20 
que nos dejamos, sino las personas visitantes, perdón, OK, sino que las personas visitantes se lleven su 21 
basura para su casa. Eso es, muchas gracias. 22 
 23 
El Presidente Municipal; sí, muy brevemente don Manuel por favor, muy brevemente. Adelante don 24 
Manuel. 25 
 26 
El regidor Manuel Flores; concuerdo con ustedes compañeras, ya inclusive ya había, había propuesto yo 27 
que se diera una multa a las personas que votaran a basura ahí y que la dejen en otro sitio, nadie tiene 28 
que dejar basura ahí, correctamente. 29 
 30 
El Presidente Municipal; gracias, definitivamente este es un tema que va a requerir mucha reflexión y 31 
por ahí podría ser interesante tal vez una sesión de comisión ampliada de la Comisión de Asuntos 32 
Ambientales, para eventualmente poder tocar este tema o, o bueno una reunión entre nosotros, ahí hay 33 
mucho tema definitivamente a desarrollar. Continuando con el orden de la palabra le vamos a dar el uso 34 
de la misma a don Andrés Agüero. Adelante don Andrés. 35 
 36 
El síndico Andrés Agüero; sí, ahora sí, qué dicha voy yo, ahora sí, este, bueno, vamos a ver, eh, 37 
rápidamente son varios puntos, pero bueno el primero unirme a las, a, al agradecimiento, eh, las palabras 38 
de don Ricardo, son varios departamentos, pero bueno, los que conocemos un poco logística, el tema de 39 
lo que es la Secretaría Municipal, yo sé el trabajo que conlleva organizar una Sala como estas y, y de 40 
verdad, agradecerles, agradecerles porque el tema logística es super importante, todos son, los 41 
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departamentos son importantísimos y bueno también que no se nos vaya agradecer al departamento de 1 
Secretaría Municipal, encabezados por Priscilla, por el gran trabajo de que hoy estemos acá, eh, nada 2 
más también, lo mencionó Ricardo, yo he venido en algunas sesiones en algún momento indicándolo y 3 
que dicha que lo diga un regidor, efectivamente lo del tema de las personas habitantes de calle, se los he 4 
venido indicando, viene en crecimiento, entonces es, es de verdad, de verdad que sí tenemos que ponerle 5 
atención a eso, eh, con el tema de esto que están hablando, este, también lo del tema de las montañas, 6 
los invito también a profundizar un poquito lo del proyecto que presentamos desde el Concejo de Distrito 7 
sobre el teleférico, que yo les decía a ustedes cuando les hice la presentación, que el teleférico al fin y al 8 
cabo, era un, por decirlo de alguna forma, este, un aspecto llamativo del proyecto, pero el proyecto 9 
conlleva el poder establecer convenios con los propietarios de las propiedades de nuestras montañas, 10 
para establecer, este, recorridos dirigidos y eso va a conllevar que efectivamente se va a tener que hacer 11 
un reglamento y en el cual se va a prohibir que la gente, haga lo que está haciendo en estos momentos, 12 
que se va por aquí, se va por allá, no, no, no, si queremos ir a Pico Blanco, si queremos ir a la Ventolera, 13 
si queremos ir a las Torres, si queremos ir a la Cruz, al río La Cruz, va a haber efectivamente un recorrido 14 
establecido y reglamentado y ahí entra lo que es el tema de multas y entra lo que, entra, pero bueno, ahí 15 
para que sepan que también ese proyecto está en la Administración, entonces buenísimo. Eh, también 16 
hoy, hoy para cerrar, eh, lo que es para mí una gran noticia hoy quiero darles el, el número oficial de 17 
proyectos que se presentaron en el Concejo de Distrito de San Antonio, 23 proyectos, yo, este, le consulté 18 
a la Administración en la misma consulta por correo, eh, sobre la cantidad de proyectos en los últimos 19 
años y, o sea, el número de este año, eh, de verdad que, este, es muy grande a comparación de los últimos 20 
5 o 6 años de presentación de proyectos, yo, eh, también he insistido en el tema de la capacitación, 21 
nosotros como Municipalidad entre más proyectos nos presenten los vecinos, yo considero que estamos 22 
cumpliendo un auge importantísimo, eh, me animo a decir que todos los proyectos de los tres distritos 23 
para no hablar solo de San Antonio, efectivamente se pueden presentar y si cumplen en tiempo y forma 24 
podemos analizar aprobarlos, tenemos la. 25 
 26 
El Presidente Municipal; eh, le damos 30 segundos a don Andrés para que pueda cerrar lo que, la, su 27 
participación. Adelante don Andrés, por 30 segundos, por favor, compañeros. 28 
 29 
El síndico Andrés Agüero; sí, ahora sí, 30 segundos OK, eh, les decía yo vengo indicando esto que es 30 
un tema de que hay que darle el valor agregado, fueron 23 proyectos, eso hay que celebrarlo, este, a 31 
nivel de San Rafael fueron 14, eh, a nivel de, de Escazú también hubo una buena cantidad, yo por lo 32 
menos en lo personal desearía y en estos años que vamos a estar acá, que no sean 2,3 que sean 30, que 33 
sean 40, verdad y dónde va, hicimos una capacitación que fue algo que se resucitó desde este Concejo 34 
Distrito, este, y por lo menos de las 23 organizaciones, muchos manifestaron que fueron a la, a la 35 
capacitación y les ayudó un montón, el tema de, punto, eso era. Gracias. 36 
 37 
El Presidente Municipal; gracias don Andrés, no, no, y, importantísimo don Andrés lo que usted nos está 38 
comentando, eh, yo entiendo que el tema de los tiempos y el nuevo sistema lleva, nos vamos a ir 39 
acomodando, pero muchas gracias y muy importante sin duda lo que usted está indicando, eh, don 40 
Ernesto, adelante por favor. 41 
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El síndico Ernesto Álvarez; gracias señor Presidente, muy buenas noches compañeros del Concejo, este, 1 
bueno, ya se habló lo de bueno, muy contento de estar ya en casa, este, muy feliz, la Sala quedó preciosa, 2 
el sistema excelente, se tocó el tema de las montañas, ya no me voy a referir a eso, sí me importa mucho 3 
lo que mencionaba el compañero Ricardo López con relación a los habitantes de calle, Escazú cuenta 4 
con asociaciones la cual les da atención efectivamente, verdad, pero se ha venido presentando también 5 
un tema muy importante, no solamente Escazú tiene habitantes de calle, sino también viene mucho 6 
foráneo que está siendo atendido también por estas asociaciones, verdad, entonces sí yo creo que es 7 
importante conocer, valorar, buscar alternativas para poder, este, mejorar esta imagen de Escazú, este, 8 
poder darles la atención necesaria, son seres humanos que, que merecen todo también, verdad, pero sí 9 
necesitamos, eh, buscar una solución, buscar una solución oportuna a este tema, porque, este, sí 10 
efectivamente se está saliendo de control, se ven a todas horas, muchas personas se ven intimidadas a la 11 
hora de ir a la feria, gracias a Dios, este, tenemos ahora presencia de la Policía Municipal, la cual está 12 
dándole también, este, más seguridad y tranquilidad a las personas que asisten a la feria, me lo han 13 
externado muchísimas veces, incluso desde el Concejo Distrito de Escazú creamos una moción para 14 
tener ese acompañamiento de la Policía Municipal en horas tempranas, de la madrugada, en la feria, 15 
verdad, pero sí es importante valorar tomar, tomar una acción y valorar qué hacer con ese tema porque 16 
sí está delicado, sí está delicado, entonces eso sería señor Presidente, muchísimas gracias. 17 
 18 
El Presidente Municipal; muchísimo gusto don Ernesto. Eh, doña Jessica, adelante, tiene la palabra. 19 
 20 
La síndica Jessica López; buenas noches, muchas gracias, eh, como decían mis compañeros, muy feliz 21 
por estar acá, personalmente nunca tuve la, ah, no sí, sí tuvimos la oportunidad de sesionar algunas veces 22 
acá, este, pero agradecerles a todos los que participaron en la, en la confección, en la construcción de 23 
esta, en la remodelación de esta Sala. Este, don Orlando, tal vez sí nos podrá ayudar en Barrio Salitrillos, 24 
desde el sábado no hay agua, sobre todo en las partes altas de Barrio Salitrillos, eh, desconocemos por 25 
qué, ya hemos hecho varios reportes de, de la falta de agua, eh, envié un correo también a don José 26 
Flores, no hay respuesta, eh, los vecinos indican que ayer llegó un hilito de agua, pero están desde el 27 
sábado, o sea, ya son muchos días, 4 días de estar sin agua, entonces talvez la solicitud de un camión 28 
cisterna o la coordinación con, con AYA, verdad, que sabemos que esto es responsabilidad del AYA, 29 
pero si la Municipalidad puede, eh, interceder ahí y ayudarnos con este tema de la falta de agua, se lo 30 
agradecemos, porque incluso en las demás casas, eh, mermó mucho la, la cantidad pero sí en la parte 31 
alta principalmente no hay agua, entonces para que nos colaboren. Muchas gracias. 32 
 33 
El Presidente Municipal; eh, perfecto, sí, eh, no sé si don Orlando se quiere referir al, se estará 34 
informando oportunamente, perfecto, se toma nota por parte de la Administración y se estará 35 
informando. Compañeros desde mi parte brevemente con relación a este tema que se ha tocado de la 36 
indigencia y, y, y el cual yo concuerdo plenamente, creo y como una propuesta, creo como lo hemos 37 
hecho en otras ocasiones, que podríamos promover una reunión, una reunión de parte, a nivel de Concejo 38 
Municipal y Concejos de Distrito, creo que, creo que todas las, creo que todas las fracciones hoy 39 
representadas aquí en este Concejo Municipal o la gran mayoría por lo menos, llevábamos proyectos 40 
sobre el tema de cómo tratar o enfocar el tema de la indigencia, tal vez no es necesario ponerse a inventar 41 
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cosas nuevas, sino no podamos repasar qué habíamos propuesto ya cada uno de nuestros movimientos 1 
y puede ser que ahí encontremos respuestas, incluso pueden haber propuestas que sean compatibles que 2 
se complementen, eh, creo que por ahí, eh, el primer paso es discutir, ver qué ideas y propuestas hemos 3 
hecho sobre este tema y a partir de ahí empezar talvez a construir por supuesto en conjunto con la 4 
Administración, este, con el tema de las montañas y de la basura que se tocó ahora, creo que podríamos 5 
abordarlo también de una forma similar, ya hay acuerdos que se han tomado para reforzar ese tema como 6 
lo indicaban algunos compañeros, eh, hay acciones que se tienen definitivamente que trabajar y hay que 7 
insistir muchísimo en el tema de la cultura, yo por lo menos a mí, o sea, es que no, no creo que ni a mí, 8 
ni, ni a los miembros aquí en este Concejo nos pasaría por la cabeza, ir a hacer un picnic y dejar la basura 9 
tirada, eso, eso yo de verdad no sé, yo, yo estuve fuera de San José, visité playas ahora en estos días, no 10 
vi un, las playas que yo vi, todas estaban limpias, nadie deja basura, yo no sé qué pasa aquí en Escazú, 11 
que hay gente que cree que las montañas son un basurero al aire libre, o sea, me preocupa muchísimo la 12 
parte cultural y social porque eso refleja ya un deterioro y casi que una no sé una falta hasta de humanidad 13 
a estas alturas del juego como decimos, verdad, y ahí hay temas que hay que trabajar sin lugar a dudas. 14 
Y, eh, brevemente en el tiempo que queda sumarme a los agradecimientos que se ya se han dado, creo 15 
que hemos sido muy efusivos en eso, pero no podemos serlo lo suficiente, muchísimas gracias a todo el 16 
equipo de la Secretaría, doña Priscilla, doña Kattia, doña Pilar, doña Andrea, muchísimas gracias al, al 17 
equipo de don Cristian Boraschi, muchísimas gracias a la Administración, a todo el mundo que ha hecho 18 
posible y como y también creo que es importante que este espacio tan importante, sea preservado, por 19 
ahí podemos hablar de una reforma del reglamento de sesiones del Concejo Municipal, ahí sería la forma 20 
de asegurar la preservación de este espacio, de mi parte eso sería y muchísimas gracias. Este, no habiendo 21 
más temas que tratar por el día de hoy y agradeciéndoles a todo el equipo que nos ha dado el apoyo y a 22 
todos ustedes compañeros, porque esta primera sesión pese a estar con un sistema nuevo se ha logrado 23 
desarrollar de una forma bastante, bastante fluida y vamos a ir mejorando por supuesto también 24 
pidiéndole la comprensión a las personas que nos ven a aquí en el público y quienes nos siguen por redes 25 
sociales mientras nos terminamos de ajustar, pero básicamente, eh, vamos muy bien compañeros y me 26 
alegra mucho de verdad poder estar ya iniciando un camino en nuestra casa nuevamente. Al ser las 8:26 27 
minutos de la noche, damos por finalizada la presente sesión. Muy buenas noches a todos. Muy buenas 28 
noches a Escazú.  29 
 30 
 31 
 32 
 33 
 34 
                  Mario Arce Guillén                                Priscilla Ramírez Bermúdez      35 
        Presidente Municipal                             Secretaria Municipal 36 
hecho por: kmpo  37 


